
Protokoll Jahreshauptversammlung 17.02.2023 

 

Anwesende siehe Liste 

 

Die Tagesordnung wird wie folgt festgelegt: 

1. Genehmigung des Protokolls vom 29.04.2022 

2. Berichte a)Mitgliederbestand b) Kasse 

3. Entlastung des Vorstands 

4. Neuaufnahme Mitglieder 

5. Planung mehrtägiger Fahrten von Diemel, Plattlingen und der Heidetour 

6. Planung des 33 jährigen Kanujubiläums 

7. Antrag auf Erhöhung der Mitgliederbeiträge ab 2024 

8. Verschiedenes 

a)    Info bezüglich Förderung durch LSB, KSB, VB und Förderverein  

b)    Interesse bezgl. vereinsinterner Sicherheitsschulung 

 c)   Mehrtägige Lippe Gepäcktour 

d)   Ferienpass Melle 

e)   Stempel für Krankenkasse 

f)    Kanu-Homepage 

g)   Grönlanddias 

Da Daniel erkrankt ist, begrüßt Hans die 17 Vereinsmitglieder und leitet die JHV. 

zu 1.) Das Protokoll vom 29.04.2022 wird bei einer Enthaltung angenommen. 

zu 2 a) Zur Zeit haben wir 70 Vereinsmitglieder. Familie Lührmann hat auf einen 

Familienbeitrag umgestellt, dadurch sind Saskia, Petra, Frank und Luca Vereinsmitglieder. 

Außerdem ist Verena Grundmann in den Verein eingetreten. Sie ist Schülerin der 

Gesamtschule. 

b) Folgende Kassenbestände gibt es zum 31.12.2022: 

- Sparkasse 8,23 € 

- Volksbank 853,81 € 

zu 3.) Ramon Osuch hat die Kassen am 21.01.2023 geprüft und keine Beanstandungen 

festgestellt. Er stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

zu 4.) Siehe Punkt 2a) 

zu 5.) Die Heidetour wird um eine Woche verschoben, da Pfingsten für viele Wanderpaddler 

nicht passt. Der neue Termin ist vom 02.-04.06.2023. Folgende Anmeldungen gibt es für 

diese Tour: Familie Philipps, Familie Petring, Familie Mattern, Reinhard?, Claudia + Georg? 

(Übernachtung im Bulli)  



Für Plattling haben sich bisher Matheo und Marlena angemeldet. 

Für die Diemeltour gibt es bisher folgende Anmeldungen: Familie Philipps, Olli, Familie 

Mattern, Claudia + Georg? (Übernachtung im Bulli) ? 

zu 6.) Der Termin für das 33-jährige Kanujubiläum wird auf den 02.09.2023 festgelegt. Die 

Feier wird im Freibad Neuenkirchen stattfinden. Die Feinplanung wird von einem Gremium 

durchgeführt. Mitglieder des Gremiums sind Saskia, Anna Kornfeld, Matheo, Frank und 

Daniel. 

zu 7.) Da die Beiträge für Verbandsabgaben, Unfallversicherung, KFZ-Versicherung + Steuer, 

Reparaturen, Internet usw. deutlich angestiegen sind, stellt Hans als Kassenwart den Antrag 

auf eine Beitragserhöhung ab dem Jahr 2024 . Nach einer Diskussion sollen die 

Mitgliederbeiträge moderat erhöht werden: 

- Kinder bis  6 Jahre      15 € 

- Schüler 7-14 Jahre  30 € 

- Jugendliche 15-18 Jahre 38 € 

- Azubis \ Studenten  40 € 

- Erwachsene über 18 Jahre 60 € 

- Familien   120 € 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

zu 8 a) Folgende Förderungen gab es: 

- LSB 1000,00 € 

- KSB 500,00 € 

- Volksbank 1000,00 € 

Für 2023 sind 1000,00 € vom Förderverein angekündigt. 

b) An einer internen Sicherheitsschulung hätten Claudia und Lorenz Interesse. 

c) Für die mehrtägige Gepäcktour wird noch ein neuer Termin abgesprochen, da die Sommerferien   

für die Interessenten ungünstig sind. 

d) Der Ferienpass im Freibad Neuenkirchen findet am 10.07 + 11.07.2023 statt. Luca ? und Marlena 

unterstützen Hans bei diesem Angebot. 

e) Ein Stempel für die Krankenkasse wird vergeben. 

f) Es soll kurzfristig ein Treffen von Daniel, Matheo und Anna bezüglich der Aktualisierung des 

Internetauftritts geben. 

g) Reinhard Franke wird beim Jahresrückblick am 17.11.2023 Bilder seiner Grönlandreise vorstellen.  

 

Protokoll: Heike Mattern 


